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3 - PRESIDENTE MARIA LÚCIA AMARY
Defere o pedido. Determina que seja feita chamada de 
verificação de presença, interrompida com a constatação 
de quorum. Encerra a discussão, coloca em votação, e 
declara rejeitado o PL 665/11, sendo mantido o veto.
4 - RAFAEL SILVA
Requer verificação de votação.
5 - PRESIDENTE MARIA LÚCIA AMARY
Defere o pedido. Determina que seja feita a verificação de 
votação pelo sistema eletrônico.
6 - SEBASTIÃO SANTOS
Informa que a bancada do PRB está em obstrução ao 
processo.
7 - LUIZ CARLOS GONDIM
Informa que a bancada do SD está em obstrução ao 
processo.
8 - ATILA JACOMUSSI
Informa que a bancada do PCdoB está em obstrução ao 
processo.
9 - CARLÃO PIGNATARI
Informa que a bancada do PSDB está em obstrução ao 
processo.
10 - GERALDO CRUZ
Informa que a bancada do PT está em obstrução ao 
processo.
11 - ED THOMAS
Informa que a bancada do PSB está em obstrução ao 
processo.
12 - DELEGADO OLIM
Informa que a bancada do PP está em obstrução ao 
processo.
13 - MÁRCIO CAMARGO
Informa que a bancada do PSC está em obstrução ao 
processo.
14 - RAFAEL SILVA
Informa que a bancada do PDT está em obstrução ao 
processo.
15 - MARCOS NEVES
Informa que a bancada do PV está em obstrução ao 
processo.
16 - CORONEL CAMILO
Informa que a bancada do PSD está em obstrução ao 
processo.
17 - DAVI ZAIA
Informa que a bancada do PPS está em obstrução ao 
processo.
18 - EDMIR CHEDID
Informa que a bancada do DEM está em obstrução ao 
processo.
19 - PRESIDENTE MARIA LÚCIA AMARY
Registra as manifestações. Anuncia o resultado de 
verificação de votação, que não atinge número regimental, 
ficando adiada a votação.
20 - CAMPOS MACHADO
Solicita a suspensão da sessão por cinco minutos, por 
acordo de lideranças.
21 - PRESIDENTE MARIA LÚCIA AMARY
Defere o pedido. Suspende a sessão às 19h21min, 
reabrindo-a às 19h22min.
22 - CAMPOS MACHADO
Solicita a suspensão da sessão por dez minutos, por acordo 
de lideranças.
23 - PRESIDENTE MARIA LÚCIA AMARY
Defere o pedido. Suspende a sessão às 19h22min, 
reabrindo-a às 19h25min.
24 - CAMPOS MACHADO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
25 - PRESIDENTE MARIA LÚCIA AMARY
Defere o pedido. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Maria Lúcia 

Amary.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - 

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção 
de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, vamos passar à Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, Proposições em Regime de Urgên-
cia.

Item 1 - Veto - Discussão e votação do Projeto de lei nº 
665, de 2011, (Autógrafo nº 30283), vetado totalmente, de 
autoria do deputado Marcos Neves. Dá a denominação de 
"Estação Carapicuíba - Prefeito Antonio Faustino dos Santos" 
à Estação de Trem da Companhia Paulista de Trens Metropoli-
tanos - CPTM, em Carapicuíba. (Artigo 28, § 6º da Constituição 
do Estado).

O SR. RAFAEL SILVA - PDT - Sr. Presidente, solicito regimen-
talmente uma verificação de presença.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - O 
pedido de V. Exa. é regimental. Convido os nobres deputados Ed 
Thomas e Celso Giglio para auxiliarem a Presidência na verifica-
ção de presença ora requerida.

* * *
- É iniciada a chamada.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, a Presidência constata número regi-
mental de Srs. Deputados e Sras. Deputadas em Plenário, pelo 
que dá por interrompido o processo de verificação de presença 
e agradece a colaboração dos nobres deputados Ed Thomas e 
Celso Giglio.

Em discussão o projeto. Não havendo oradores inscritos, 
está encerrada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados e as 
Sras. Deputadas que forem contrários ao projeto e favoráveis 
ao veto permaneçam como se encontram. (Pausa.) Rejeitado o 
projeto e mantido o veto.

O SR. RAFAEL SILVA - PDT - Sra. Presidente, solicito regi-
mentalmente uma verificação de votação.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - O 
pedido de V. Exa. é regimental. Esta Presidência vai proceder à 
verificação de votação pelo sistema eletrônico. Os Srs. Deputa-
dos e as Sras. Deputadas que forem favoráveis deverão registrar 
o seu voto como “sim”, os que forem contrários deverão regis-
trar o seu voto como “não”.

O SR. SEBASTIÃO SANTOS - PRB - Sra. Presidente, quero 
registrar a obstrução da bancada do PRB.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - A 
Presidência registra a obstrução da bancada do PRB.

O SR. LUIZ CARLOS GONDIM - SD - Sra. Presidente, quero 
registrar a obstrução do Solidariedade.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - A 
Presidência registra a obstrução do Solidariedade.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - E seu pai 
é Oficial de Justiça. Temos que cumprimentar também o vice-
governador do estado de São Paulo, que é um oficial de Justiça.

O SR. CAIO FRANÇA - PSB - É, foi sua primeira atividade. 
Saúdo também o vice-governador, Márcio França, que deu entu-
siasmo o tempo inteiro para que essa causa pudesse ser votada 
e analisada por esta Casa.

Mas quero saudar, em especial, um oficial de Justiça que 
foi presenteado, porque, há uma semana, ele venceu a eleição 
que há 32 anos tinha o mesmo comando, falo do oficial de Jus-
tiça Mário Medeiros Neto, um grande amigo - como dito pelo 
deputado Roberto Morais - de Piracicaba.

Pela primeira vez um oficial de Justiça do Interior do Estado 
vence uma grande associação, que tem grandes tarefas pela 
frente. Penso que foi um presente que essa Casa deu a ele pela 
luta que vinha traçando, com muito equilíbrio e cautela, sem 
exageros e sabendo que todos os lados queriam a aprovação 
desse projeto.

Em seu nome, Mário, que foi eleito presidente da Aojesp 
com 80% dos votos, e no de tantas outras pessoas que te aju-
daram, quero te saudar e parabenizar por esse momento que a 
carreira dos oficiais de Justiça vive. Que 2018 chegue logo para 
que todos possam desfrutar desse merecido reajuste.

O SR. BARROS MUNHOZ - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO 
- Gostaria de comunicar minha alegria e felicidade. Hoje é um 
dia feliz, tanta notícia boa, tanto acontecimento bom e positi-
vo, ontem não pude dar um grande e especial abraço no Zico 
Prado. Que bom que o Zico voltou para o nosso convívio, voltou 
para a Assembleia Legislativa, que não pode prescindir da pre-
sença de alguém como ele.

Não vou me estender, seria chover no molhado falar do 
Zico Prado. Todos que o conhecem o admiram, ele é um verda-
deiro político, na acepção da palavra, é um verdadeiro homem, 
um ser humano, uma pessoa amiga, um companheiro e um 
político do qual nos orgulhamos de sermos colegas.

Deus te abençoe, Zico. Foi uma satisfação imensa, Deus te 
proteja sempre e que você continue sempre em nosso convívio.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Estáva-
mos todos com saudade, deputado Zico Prado. Fui prefeito por 
oito anos pelo PSDB em minha cidade e todo ano o deputado 
José Zico, que tem ali um núcleo de votos em nossa região, 
colocou emendas no orçamento de São Paulo para a cidade de 
Votuporanga. Todos os anos.

Agradeço e o cumprimento por sua chegada. Já dei um 
abraço ontem, mas pode ter certeza de que fiquei muito grato 
por você voltar para o nosso convívio.

O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 
Presidente, quero, primeiramente, cumprimentar V. Exa., que 
foi um dos primeiros deputados a me ligar. Eu ainda nem tinha 
tanta certeza de que voltaria para a Casa.

Quero dizer para os nobres deputados Barros Munhoz e 
Campos Machado e para todos aqueles que conviveram no 
mandato passado e aqueles que estão aqui hoje que a nossa 
bancada me abriu um espaço.

Eu estava aqui na 1ª Secretaria, trabalhando e ajudando o 
partido, a bancada, viajando pelo estado, mas é lógico que todo 
mundo sente a vontade de usar este microfone. Nobre deputa-
do Antonio Salim Curiati, V. Exa. que é professor de nós todos 
aqui sabe da importância disto para o estado de São Paulo.

Aqui você faz o debate com muita tranquilidade. Sabemos 
que cada um de nós tem suas próprias convicções políticas, 
temos nossas posições. Há divergências até dentro das ban-
cadas. Como diz o nobre deputado Antonio Salim Curiati, até 
dentro de casa nós temos divergências.

Quero dizer que me senti muito feliz, contente por voltar e 
pelo carinho de todos, funcionários, deputados, Polícia Militar, 
todos aqueles que conviveram comigo aqui dentro. Quero agra-
decer a todos e dizer que nós, deputados estaduais e aqueles 
que acreditam na política, estamos vivendo um momento muito 
difícil no País, a criminalização da política.

Isso não é só para o PT. Andei por aí dizendo que não era 
mais deputado, e me diziam que era melhor não ser, porque são 
todos bandidos e ladrões. Todos, não só os do Partido dos Tra-
balhadores. Isso é um perigo, quando abandonamos a política, 
abrimos espaço para o anarquismo, para a confusão.

Então, todos nós que estamos aqui devemos defender a 
política, a politização. Não adianta ir para a rua só para fazer o 
“auê”, ou usar programa de televisão que, sendo político, fala 
mal dos políticos. Quantas vezes não vemos isso na televisão?

Temos que nos unir em defesa da politização do povo 
brasileiro. Se o povo brasileiro tem esse perfil, tem hoje a 
criminalização da imprensa, que diz que todos os políticos são 
iguais, não prestam, não fazem nada, mas estamos vendo que 
há jornalistas querendo ser candidatos.

Então, quem é o mais bandido da história? Temos que dizer 
que o parlamento, a política, é o espelho da sociedade, e esse 
espelho está aqui dentro. Aqui nem todo mundo é santo e nem 
todo mundo é diabo. Aqui cada um tem uma posição e a defen-
de, e é nisso que eu quero ajudar.

Vamos fazer com que a política seja cada vez mais digna 
e respeitada pelo povo brasileiro, e temos que começar a fazer 
isso pela imprensa. Temos que pedir para que a imprensa não 
criminalize a política. A política é sadia. Agora, se alguém quiser 
fazer da política um meio de vida, o problema é dele, mas nem 
todos fazem isso.

Quero agradecer a recepção, cada funcionário e funcioná-
ria, a Polícia Civil, os faxineiros, aqueles que fazem a limpeza de 
nossos gabinetes. Fui cumprimentado por todos. Quero agrade-
cer esta oportunidade e dizer que venho aqui para somar, para 
defender minhas posições, as posições do meu partido.

É com a política que vamos mudar este País. Muito obriga-
do, Sr. Presidente.

O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - Sr. Presidente, havendo 
acordo entre as lideranças presentes em plenário, solicito o 
levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças 
presentes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. 
Antes, porém, convoca V. Exas. para a Sessão Ordinária de ama-
nhã, à hora regimental, com o remanescente da Ordem do Dia 
de hoje. Lembramos ainda da Sessão Extraordinária, a realizar-
se hoje, às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 17 horas e 59 minutos.
* * *

 26 DE AGOSTO DE 2015
46ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: MARIA LÚCIA AMARY
Secretários: ED THOMAS e CELSO GIGLIO

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - MARIA LÚCIA AMARY
Assume a Presidência e abre a sessão. Coloca em discussão 
o PL 665/11.
2 - RAFAEL SILVA
Requer verificação de presença.

respectivamente, os projetos: redação final do PLC nº 56, de 
2013, do PLC nº 49, de 2014 e do PL nº 709, de 2014, de auto-
ria do nobre deputado Carlão Pignatari.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 23 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 43 minutos, sob a Presidência do Sr. Carlão 
Pignatari.

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, da 
XIV Consolidação do Regimento Interno, convoco V. Exas. para 
uma sessão extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 horas, com 
a finalidade de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 46a sessão extraordinária foi 

publicada no D.O. de 27/08/15.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, nos mesmos termos, convoco V. 
Exas. para uma sessão extraordinária, a realizar-se hoje, dez 
minutos após o término da 1ª sessão extraordinária, com a fina-
lidade de ser apreciado o Projeto de Resolução nº 03, de 2015, 
de autoria do nobre deputado Carlos Cezar, que altera o artigo 
10, “caput”, da Resolução n° 576, de 1970, com as respectivas 
alterações na forma consolidada.

O SR. TEONILIO BARBA - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 
Presidente, primeiramente, gostaria de parabenizar nosso com-
panheiro José Zico Prado pelo retorno a esta Casa. Trata-se de 
um deputado de longa data e que faz jus ao seu retorno. Da 
mesma forma, gostaria de parabenizar o companheiro José 
Américo, que aceitou a missão de cumprir uma tarefa junto à 
Câmara dos Vereadores, na Secretaria de Relações Governa-
mentais da Prefeitura de São Paulo. Então, desejo ao compa-
nheiro Zico um bom retorno.

Além disso, Sr. Presidente, gostaria de parabenizar o 14º 
Cecut, que está acontecendo na cidade de Monte Alto. O Cecut 
é o Congresso Estadual da CUT do estado de São Paulo. Este 
ano, no dia 28 de agosto, a CUT completa 32 anos de existên-
cia.

Trata-se de uma central sindical que nasceu para unificar 
nacionalmente a luta dos trabalhadores do campo, da cidade, 
do setor privado e do setor público. A CUT está realizando seu 
14º congresso no estado de São Paulo. Quero parabenizar todos 
os delegados: cerca de 900 delegados e delegadas estão reali-
zando esse congresso em Monte Alto e Águas de Lindoia.

O tema do congresso é “Ação Popular no Estado de São 
Paulo”. Será discutida a participação do povo, o estado demo-
crático de direito no estado de São Paulo e a luta contra o golpe 
que está ameaçando esse País.

Vale lembrar, Sr. Presidente, que o partido de V. Exa., no dia 
16 de agosto, colocou três senadores importantes nas mani-
festações: um aqui no ato de São Paulo, um em Minas Gerais 
e outro em Brasília. Nessa ocasião, havia pessoas defendendo 
o golpe. Infelizmente, vocês assumiram um lado e fizeram isso.

A CUT vai debater isso em seu congresso. Serão debatidos 
vários temas: como organizar os trabalhadores, como manter 
o estado democrático de direito, como continuar as lutas por 
reivindicações por melhores condições de vida, por mais demo-
cracia, o respeito às urnas, entre outros.

Gostaria de parabenizar a atual direção da CUT, assim 
como a próxima, que ainda vai assumir. Saudações cutistas!

Gostaria que fosse enviada, em nome da Assembleia Legis-
lativa, uma homenagem ao 14º Congresso da CUT do estado 
de São Paulo.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Tem a 

palavra a nobre deputada Beth Sahão, que ontem recebeu em 
seu município a presidente da República e o governador de São 
Paulo. Parabéns pelo belíssimo evento que foi feito na cidade de 
Catanduva ontem.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Exa-
tamente, Sr. Presidente. Esta comunicação trata desse assunto.

Houve a entrega de 1.512 casas do programa “Minha Casa 
Minha Vida”, beneficiando milhares de famílias. Foi um evento 
maravilhoso, com a presença da presidenta Dilma Rousseff, que 
veio fazer as entregas pessoalmente, e do governador Geraldo 
Alckmin, que também participou por meio do programa “Casa 
Paulista”.

O mais importante é destacar que esses conjuntos habi-
tacionais, hoje, a despeito do que era feito no passado, são 
entregues com total infraestrutura. Isso é bonito de se ver. Acre-
dito que esse conjunto, o “Nova Catanduva”, seja o primeiro do 
“Minha Casa Minha Vida” que já começa com o funcionamento 
da escola e do posto de saúde, e tudo isso financiado pelo 
governo federal, por meio da Caixa Econômica Federal.

Quero aproveitar este momento para saudar a nossa presi-
dente pela brilhante fala proferida ontem, que foi efusivamente 
aplaudida pelas mais de cinco mil pessoas que compareceram 
ao local da entrega das casas. Mais do que isso, quero aprovei-
tar para saudar a população, as famílias que receberam essas 
casas. Pude caminhar pelas filas, abraçar as pessoas e sentir a 
expressão de felicidade. Isso, de fato, é a concretização de um 
sonho.

O agente público cria as condições, mas temos que reve-
renciar todas essas famílias, que estavam esperando há muito 
tempo e que agora, graças a um projeto habitacional muito 
bem feito e realizado, conseguem ter acesso à moradia, e com 
parcelas bastante acessíveis. A mensalidade varia entre 28 reais, 
40 reais, 60 reais, sendo de 80 reais a parcela mais elevada, o 
que permite que as pessoas possam gerir seu orçamento fami-
liar de forma eficiente, destinando para a habitação um gasto 
muito pequeno. Era preciso fazer esse registro.

Também queria aproveitar para saudar a presença do 
nosso querido deputado José Zico Prado, que ontem foi rece-
bido com alegria por grande parte dos deputados e deputadas 
desta Casa. Ele, certamente, vai engrandecer nossa bancada e 
trazer toda sua experiência aos debates que fazemos aqui. Que 
seja bem vindo.

E mais, quero saudar a aprovação, finalmente, do Projeto 
de lei Complementar nº 56, que gerava uma luta intensa no 
Colégio de Líderes e, graças a Deus, foi aprovado. Tudo bem que 
vai ter uma “vacatio legis”, mas esperamos que esse tempo 
passe logo para que eles possam, finalmente, desfrutar das 
demandas que estão solicitando há bastante tempo.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Para 
complementar, deputada Beth, peço, em nome da Assembleia 
Legislativa do estado de São Paulo, que leve um abraço muito 
fraternal ao deputado José Américo. Pelo pouco tempo que 
ele passou na Casa, eu conheci um grande homem, um grande 
político. Espero que tenha sucesso na secretaria do município 
de São Paulo.

O SR. CAIO FRANÇA - PSB - PARA COMUNICAÇÃO - Gos-
taria de saudar a aprovação do Projeto de lei Complementar 
nº 56, dos oficiais de Justiça, que exige o nível superior para a 
categoria.

Desde meu ingresso nesta Casa venho lutando pela causa, 
junto com diversos parlamentares da oposição e da situação.

Então parabéns. Vossa Excelência havia prometido ao Dr. 
Nalini que iria pautar e cumpriu. Isso também é uma conduta 
nossa, mas parabéns a este Parlamento, aos deputados que não 
abriram mão de que se pautasse o PLC 49.

Muito obrigado.
O SR. RAUL MARCELO - PSOL - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 

Presidente, quero cumprimentar V. Exa., os deputados pela 
aprovação dos dois projetos. Quero lembrar que o próximo 
governo, porque em 2018 termina o mandato do atual gover-
nador, Geraldo Alckmin, vai fazer a dotação orçamentária para 
viabilizar a implantação desse projeto, e lembrar também 
aos oficiais de Justiça que aqueles oficiais que ainda não têm 
o curso superior que façam agora um movimento, para que 
possamos aprovar o Plano Estadual de Educação que amplie as 
vagas do ensino superior público de São Paulo. Apenas 6% dos 
alunos estão nas instituições públicas de ensino superior públi-
co e gratuito. Portanto, a luta não terminou. (Manifestação nas 
galerias.) A luta continua porque, infelizmente, para fazer curso 
superior em São Paulo, o cidadão precisa pagar. Apenas 6% dos 
nossos alunos conseguem estudar em instituições públicas.

Quero cumprimentar os servidores por essa luta e dizer 
também que a bancada do PSOL é favorável ao PLC 49. Um 
grande abraço e parabéns aos oficiais de Justiça de São Paulo. 
(Manifestação nas galerias.)

O SR. BARROS MUNHOZ - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO - 
Sr. Presidente, quero cumprimentar o nobre deputado Campos 
Machado, que foi o autor da iniciativa que criou o nível univer-
sitário para os oficiais de Justiça de São Paulo.

Quero, Sr. Presidente, de coração aberto, dar os parabéns à 
Vossa Excelência, que deu uma de Pelé. Se eu pudesse vir aos 
dias de hoje ia dizer de Wagner Love, mas não faço isso porque 
V. Exa. é muito mais craque do que ele. Mas foi um gol de 
placa. Aqui se estabeleceu um conflito: o Executivo sem condi-
ções de liberar recursos, dada a demanda de outros segmentos, 
e não por causa do mérito do projeto; o Judiciário também, sem 
condições de suplementar recursos. Mas V. Exa., coadjuvado 
por esse extraordinário líder do Governo, que é o nosso querido 
deputado Cauê Macris, encontrou uma solução. Quero então 
dar os parabéns. Sei quanto esse seu trabalho foi difícil, foi 
suado, foi árduo, quantas dificuldades se apresentaram.

Repito o que disse ontem: orgulho-me de ser deputado da 
Assembleia Legislativa de São Paulo sob o comando de Vossa 
Excelência. Que outras vitórias sejam conseguidas não só para 
o fortalecimento do Legislativo paulista, mas também para a 
melhoria de condições de vida dos valorosos servidores públi-
cos de São Paulo, em especial os oficiais de Justiça e do povo 
paulista. (Manifestação nas galerias.)

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Obrigado 
pelas palavras de estímulo, nobre deputado Barros Munhoz. 
Vossa Excelência sabe da importância que tem neste Parla-
mento.

Esta Presidência anuncia as honrosas presenças entre nós 
da nossa prefeita Juliana Rebolo Nagano dos Reis, do município 
de Pirajuí, acompanhada do Sr. Gilmar Segato Martinez, que é 
o provedor da Santa Casa. Sejam bem-vindos. Uma calorosa e 
carinhosa salva de palmas. (Palmas.)

O SR. CAMPOS MACHADO - PTB - PARA COMUNICAÇÃO - 
Sr. Presidente, além das duas festas de hoje, eu quero dizer que 
esta Assembleia Legislativa de São Paulo também se encontra 
em festa pelo retorno a esta Casa do meu amigo e meu irmão, 
deputado José Zico Prado. (Palmas.). O deputado José Zico 
Prado é um homem extremamente simples: como o pôr do sol, 
o orvalho que cai de madrugada, a beleza das flores. O deputa-
do Zico Prado nunca deixou de ser sindicalista, não se deixou 
levar pela carteirinha de deputado, continua homem trabalha-
dor, simples, humilde, modesto, honrado e homem de caráter. E 
o caráter de um homem é o seu destino.

Portanto, deputado José Zico Prado, a bancada do PTB tem 
profundo orgulho. Nós chegamos juntos a esta Casa em 91 e 
temos um profundo orgulho de ver que V. Exa. volta a esta Casa 
com o mesmo empenho, mesma dedicação, o mesmo carinho e 
o mesmo amor. Vossa Excelência sabe o que significa a palavra 
amor, o amor a esta Casa, às pessoas humildes e simples. 
Vossa Excelência volta para dar ponderação a esta Casa. Eu lhe 
presto, pois, essa homenagem: a homenagem que se presta aos 
grandes homens, como Vossa Excelência.

Ao sair daqui, deputado Zico Prado, para lhe dar um abraço 
- eu não tenho essa pretensão, mas as pessoas que lhe querem 
bem, com carinho, que amam V. Exa., através do meu abraço, 
vão prestar homenagem à sua volta, ao seu retorno, aos seus 
sonhos e à sua luta, deputado meu amigo, meu irmão Zico 
Prado. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Corroboro 
as palavras do deputado Campos Machado. Tenho certeza de 
que todos os deputados aqui subscrevem. Vossa Excelência é 
uma pessoa muito querida aqui, experiente, com muitos man-
datos. Todos nós ficamos muito felizes com a vossa chegada 
aqui.

Tem a palavra o nobre deputado João Paulo Rillo.
O SR. JOÃO PAULO RILLO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 

Presidente, diz o ditado que não se fala de corda em casa de 
enforcado. Hoje é um dia de festejar, de celebrar um aconteci-
mento importante na Casa democrática.

Vale, até para consolidar a história e trilhar caminhos, fazer 
uma rápida retrospectiva da ação do PLC nº 56.

Há tempos, há anos, vejo a categoria dos oficiais de Justiça, 
de maneira intensa e muito digna, fazer o convencimento nesta 
Casa, ocupar as galerias, por várias vezes saírem entristecidos, 
mas nunca derrotados. É muito importante dizermos que vale 
tudo. As comemorações, o ufanismo político e as saudações são 
legítimos. Mas também vale muito a verdade sobre as coisas.

Esse projeto tem uma caminhada especialmente conduzida 
pelos servidores da Justiça, os oficiais, e suas organizações. 
Existe uma luta travada aqui na Casa pelos deputados de 
oposição, que, por diversas vezes, desnudaram aqui as coisas e 
deixaram claro que a objeção não vinha do Tribunal, não vinha 
de nenhuma bancada, e vinha do governador Geraldo Alckmin. 
É importante registrarmos isso.

Sr. Presidente, por diversas vezes assomei a esta tribuna 
e fui muito crítico ao senhor, e sempre que julgar necessário, 
o farei. Mas também tenho reconhecimento. Esse projeto foi 
pautado por um acúmulo dessa luta dos deputados que sempre 
estiveram do lado e pela coragem de V. Exa. de achar uma 
saída. Essa é a verdadeira justiça.

Quero deixar um recado aqui para os servidores: o projeto 
foi aprovado. Ele tem que ser sancionado e só vale para 2018. 
Portanto, essa luta não pode parar. Então, o meu conselho é: 
orai e vigiai. Porque coisas podem acontecer.

Então, é muito importante celebrarmos e vigiarmos.
Muito obrigado, Sr. Presidente e Srs. Deputados.
O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sr. Presidente, havendo 

acordo entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, 
solicito a suspensão dos trabalhos por 15 minutos.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lide-
ranças, a Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado 
Carlão Pignatari e suspende a sessão por 15 minutos. Antes, 
porém, convoca uma reunião extraordinária da CCJ para hoje, 
às 17 horas e 30 minutos e uma reunião conjunta das comis-
sões CCJ, Administração Pública e Relações de Trabalho para, 


